
Ratsherr Janetzky bringt die Große Anfrage ein. 

 

Die Große Anfrage wird durch Herrn Stadtrat Hillgruber zusammenfassend beantwortet. Die 

schriftliche Antwort ist im Ratsinformationssystem bei TOP 9.5 hinterlegt. 

 

Ratsherr Janetzky kritisiert, dass die Antwort erst am 04.04.2023 übermittelt worden sei. 

Gemäß § 17 Abs. 4 der Geschäftsordnung hätte sie bereits spätestens am vergangenen Freitag 

vorliegen sollen. So sei es nicht möglich, die vorgesehene Aussprache vorzubereiten.  

 

Im Rahmen der Aussprache wird der Lösungsansatz einer zentralen Lösung mit einem Caterer 

kontrovers diskutiert. Es besteht Einvernehmen, dass der Sachstand nicht zufriedenstellend 

sei, so dass schnelle und unkomplizierte Lösungen gefragt seien. Mit einem guten Angebot für 

eine gesunde Verpflegung könne ggf. auch eine größere Nachfrage generiert werden. 

Ratsherr Rathjen weist dabei auf die Chance, die Frage einer gesunden Ernährung mit den 

Themen Nachhaltigkeit und Klimaneutralität zu verknüpfen, hin. 

 


